

Ronald Dworkin, *El dominio de la vida. Una discusión acerca del aborto, la eutanasia y la libertad individual*. Editorial Ariel, febrero de 1994.

La vida y la muerte son dos de los temas de mayor trascendencia para todas las disciplinas humanas. Y cuando de manera deliberada el hombre participa en la interrupción de la primera durante el embarazo o provoca la segunda alegando razones de humanidad, deviene el conflicto. Con el objeto de fundamentar su posición sobre el modo en que deben legislarse las controvertidas cuestiones del aborto y la eutanasia, el Profesor Dworkin se enfrenta con dos interrogantes: cómo debe interpretarse la creencia generalizada de que la vida humana es sagrada y tiene valor intrínseco y si es relevante para resolver tales cuestiones la existencia de la Primera Enmienda de la Constitución de los Estados Unidos que garantiza el libre ejercicio de la religión. El modo en que responde a estos cuestionamientos, tratando al primero como un juicio de contenido espiritual y, consecuentemente, relacionado con el derecho protegido constitucionalmente, le permite elaborar un razonamiento jurídico original mediante el cual se pretenden equilibrar los conceptos de autonomía, inviolabilidad de la vida humana y libertad.